
 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der 42.Jahresversammlung  

LLC Seerücken - Haidenhaus 

Freitag, 17. November 2023, 19.30 Uhr,  

Rüütemer Bäsebeiz, Salen-Reutenen 

 
Traktanden 

 1.  Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler 

 2.  Protokoll der 41.GV vom 18.11.2022 

 3.  Jahresbericht des Präsidenten 

 4.  Jahresrechnung 2022/2023 

 5.  Budget 2023/2024 

 6.  Mitgliederbeitrag 

 7.  Anträge 

 8.  Allgemeines und Umfrage 

      Loipendienst und -Kontrolle 

     

  
Begrüssung, Appell, Wahl Stimmenzähler 

Der Präsident heisst die anwesenden Mitglieder ganz herzlich willkommen. 

Anwesend sind trotz rarer Wintertage auf dem Seerücken in den letzten Wintern ein harter Kern von 17 

Langläufer/innen. 

Somit beträgt das absolute Mehr 9.  

Als allfälliger Stimmenzähler wird Thomas Meier bestimmt. 

Entschuldigt abwesend sind unsere beiden Neu-Ehrenmitglieder Erika und Heinz Grundlehner, 

Rechnungsrevisorin Franziska Gurtner, Gerhard Vogelbacher und der Kassier Heinz Zimmermann. 

 

2. Protokoll der 41.GV vom 18.11.2022 

Das Protokoll von der letzten Versammlung ist auf der Homepage einsehbar. 

Es wird von Benno verdankt und von der Versammlung einstimmig gutgeheissen. 

 

3. Jahresbericht des Präsidenten 

Der Jahresbericht fällt hinsichtlich des fehlenden Schnees in der vergangenen Saison kurz aus. Die Loipe 

konnte nie gespurt werden. Das hatte nachvollziehbar zur Folge, dass massiv weniger Loipenpässe verkauft 

werden konnten. 

Traditionsgemäss hat unser Präsident den Wetterbericht der Innerschwyzer Wetterschmöcker genau studiert 

und präsentiert uns die Prognosen für den kommenden Winter. Wir sind frohen Mutes, dass unser Loipengerät 

zum Einsatz kommt. 

Zum Schluss bedankt sich Benno bei der Rüütemer Bäsebeiz für das Gastrecht und den Verkauf der Pässe, 

ebenfalls geht ein herzliches Dankeschön an die Vorstandskollegen. 

Mit den besten Wünschen für eine gefreute, unfallfreie Saison schliesst der Präsident den Jahresbericht. 

 

 

 

 



4.Jahresrechnung und Revisorenbericht 

Die Jahresrechnung kann an der Versammlung bezogen und eingesehen werden.  

Stellvertretend für Heinz Zimmermann erläutert der Präsident in kurzen Zügen die Jahresrechnung. 

Stand            30.09.2022   Fr. 97’824.00 

                     30.09.2023   Fr. 98’879.20 

Vorschlag                          Fr.  1’055.20 

Die Rechnung wurde von den Revisoren Franziska Gurtner und Werner Schenk geprüft. 

Der Revisorenbericht wird von Werner Schenk verlesen. Er lobt den Kassier für die vorbildliche, saubere 

Kassenführung und verdankt diese. 

Die Rechnung wird von der Versammlung einstimmig gutgeheissen. 

Die Rechnung wird nicht auf der Homepage veröffentlicht. Sie kann jeweils an der Jahresversammlung 

eingesehen werden. 

 

5.Budget 2023/2024 

Das Budget wird im Rahmen der Vorjahre erstellt. Das Budget ist immer schwierig zu erstellen, da der Faktor 

Schnee sehr unberechenbar ist. Der CH- Passverkauf ist aber stabil. 

 

6.Mitgliederbeitrag 

Der Mitgliederbeitrag entspricht der jeweiligen Kategorie der LLPässe. 

Der örtliche Saison Pass kostet 45. Fr., Tageskarten 8Fr., und der CH- Saison Pass 160 Fr. 

 

7.Anträge 

Anträge sind keine eingegangen 

 

8.Allgemeines und Umfrage 

Heini informiert, dass er startklar ist. Das Loipengerät ist parat, Thomas Meier schneidet die verwachsenen 

Durchgänge frei. 

Die Lösung des an der letzten Versammlung durchgeführten Wettbewerbs wird noch bekanntgegeben. 

Die Frage lautete, wie viele Loipentage dass der Winter 22/23 hergibt. Die pessimistischste Antwort hat 

gewonnen: Es waren null Tage. Dan Uebersax gewinnt damit den Jahresbeitrag. 

Bei Schweiz mobil liegt erstmals eine Gesamtübersicht der Loipen vor. Heini soll dazu Angaben unserer 

Loipe liefern. 

Die Webcam beim Schulhaus ist zurzeit nicht mehr in Betrieb. Da auch nach mehrmaligem Nachfragen nichts 

geht, wird die Kamera bei der Bäsebeiz eventuell auf die Homepage geschaltet. 

Werner Schenk regt an, wieder einmal ein Langlauf Club Wochenende durch zu führen. Die Idee wird für gut 

befunden und die Organisation für die Saison 24/25 an Familie Schenk delegiert. 

 

 

Die nächste Versammlung findet am 22.11.2024 statt. 

Benno Högger, unser Präsident, wünscht einen guten Appetit für das anschliessende Fondue und schliesst die 

Versammlung um 20.00Uhr. 

 

Eugerswil,  

 

die Aktuarin    Regula Fäh 


